

Tribünenplätze am Kirchberg

Nach dem Aufkirchener Laternenumzug verfolgten alle Teilnehmer vom Kirchberg aus das Martinsspiel mit Ross und Reiter. Zu Beginn hatten sich alle Mädchen und Buben vom Kinderhaus Aufkirchen und ihre Familien in der St. Johann-Kirche mit Gemeindefereferentin Claudia Dorfner getroffen. Dort gestalteten die Kinder haben mit Liedern und einem Spiel den Gottesdienst mit. Am Martinsfeuer auf dem Wandlerhof konnten sich dann alle Teilnehmer aufwärmen und den Abend bei Punsch und Gebäck ausklingen lassen.

RED/FOTO: KINDERHAUS

